

Tolles Therapiezentrum hilft beim Weg zurück ins Leben

HILFE. Eine einzigartige Therapieeinrichtung zeigt von einem Schlaganfall Betroffenen mit Hilfe der Stadt Wien und ihres Liesinger Bezirksvorstehers Gerald Bischof für 80 Patienten und Patientinnen den Weg zurück in ein selbstgestaltbares Leben.

34 Jahre Tätigkeit sowie 1.800 Menschen mit neuem Lebensmut ausgestattet und nach einem Schlaganfall wieder eigenständig ins Leben integriert zu wissen ist eine Mut-

machende Zwischenbilanz. Für Betroffene nach einem Schlaganfall ist die Langzeittherapie kostenlos. Für das Therapiezentrum sind die Kassen-Vergütungssätze leider nicht kostendeckend. Die Stadt Wien sowie freiwillige Spenden von Lion Clubs, Rotary Clubs und vielen Einzelpersonen machen den Fortbestand und die hohe Qualität der Therapiekonzeption möglich. Alle Infos im Internet unter www.thz.at



Obmann des THZ DI Günter Lenhart, therapeutische Leiterin Christine Fritz sowie Fr. Nevezeta Mayer